

Saint Josémaria au campus de l'université de La Sabana (Colombie)

15/03/2007

Une statue de saint Josémaria est désormais à la croisée des chemins, sur la Place des Arcs, au campus de l'université de la Sabana, en Colombie.

Il s'agit d'une sculpture en plâtre, d'un mètre quatre-vingts, faite aux Ateliers d'Art *Angelis*, puis coulée dans le bronze. Luis Heraclio

Guevara en est l'artiste. L'architecte Arturo Guerrero Pérez qui l'a dessinée, a dirigé le travail. Le coulé en bronze est l'œuvre de l'artiste Jorge Avila.

On a voulu exprimer la façon dont saint Josémaria s'adressait à ses interlocuteurs, le geste expressif de ses bras et de ses mains qui les encourageait à vivre ce qu'il leur avait expliqué. Son visage esquisse un sourire, habituel chez lui. Le modelé des mains, très expressives, a été travaillé avec soin.

L'université de La Sabana montre ainsi sa reconnaissance envers celui qui encouragea sa mise en route. Dès le début des années soixante, saint Josémaria Escriva de Balaguer avait encouragé plusieurs enseignants colombiens à se lancer dans un projet dans l'enseignement supérieur. C'est en 1970 que l'Institut supérieur d'éducation ouvrit ses

portes dans un vieux bâtiment du quartier Chapinero, à Bogota, avec dix-neuf étudiants et sept professeurs. L'objectif principal des fondateurs de l'Université était la formation professionnelle des enseignants des villes et des zones rurales éloignées et, pour ce faire, leur permettre l'accès à une préparation scientifique exigeante et une formation humanistique profondément chrétienne. « **Il faut — disait-il — que l'Université forme les étudiants dans un esprit de service : service de la société, promotion du bien commun grâce leur travail professionnel et à leur action civique. Les étudiants doivent être responsables, manifester une saine inquiétude pour les problèmes d'autrui et un esprit généreux qui les pousse à affronter ces problèmes et à tâcher de leur trouver la meilleure solution possible. Offrir tout cela à l'étudiant, telle est la tâche de**

l'Université » (*Entretiens avec mgr Escriva de Balaguer*, n° 74).

Actuellement, le campus de l'université de La Sabana, dans la commune de Chia, près de Bogota, capitale de la Colombie, s'étend sur plus de soixante hectares, et 266 professeurs intègrent son corps d'enseignants.

pdf | document généré automatiquement depuis [https://opusdei.org/fr/article/saint-josemaria- au-campus-de-luniversite-de-la-sabana- colombie/](https://opusdei.org/fr/article/saint-josemaria-au-campus-de-luniversite-de-la-sabana-colombie/) (04/02/2026)